

MEDIA EVENTS

›HALLE AM WASSERTURM‹

SONNTAG | SUNDAY 5|03|2023

- 12.00 Uhr / noon** **TW Order-Information – Herbst/Winter 2023/24**
Ausdrucksstärke und Finesse, mehr Chic und Schliff. Der Kulturwandel in Womens- und Menswear ist nicht mehr zu übersehen. Welche Schuhklassiker könnten durch diese Trendtendenzen zu neuem Ruhm kommen? Was bedeutet das für die Zukunft von Boots und Sneakern? Überhaupt, was kommt, was bleibt? Diese und viele weitere Fragestellungen thematisiert Simone Reiner aus der Fashion-Redaktion der TextilWirtschaft am ersten Tag der **SHOES DÜSSELDORF**.
Expressiveness and finesse, more chic and cut. The cultural change in womenswear and menswear can no longer be overlooked. Which classic shoes could find new fame through these trend tendencies? What does this mean for the future of boots and sneakers? In general, what is coming, what will remain? These and many other questions will be addressed by Simone Reiner from the fashion editorial department of TextilWirtschaft on the first day of **SHOES DÜSSELDORF**.
→ *Referentin/Speaker: Simone Reiner, TextilWirtschaft*
(Simultan übersetzt ins Englische/Simultaneously translated into English)
- 13.00 Uhr / 1.00 pm** **„Mit gesunden Schuhen die Welt verändern“**
Erfolg. Schwarzgeld. Millionen-Diebstahl. Models im Rotlichtmilieu... Was sich anhört wie der neuste Netflix-Thriller, ist in Wahrheit die Geschichte von zwei jungen Schweizern, die erfolgreich eine Schuhmarke aufgebaut haben. Karl Müller und Claudio Minder erzählen mit Witz und Charme über ihre Erfahrungen als innovative Unternehmer: waghalsige Wetten, interkulturelle Konflikte und verrückte Marketing-Maßnahmen. Wie sie den Schuhfachhandel mit kybun Joya Gesundheitsschuhen retten möchten? Das verraten sie im Zuge ihres Vortrags auf der **SHOES DÜSSELDORF**.
„Changing the world with healthy shoes“
Success. Dirty money. Theft of millions. Models in the red-light district... What sounds like the latest Netflix thriller is the story of two young Swiss men who have successfully built up a shoe brand. Karl Müller and Claudio Minder talk with wit and charm about their experiences as pioneering entrepreneurs: daring bets, intercultural clashes, and crazy marketing tactics. How they plan to save the shoe trade with kybun Joya health shoes? That's what they reveal during their presentation at **SHOES DÜSSELDORF**.
→ *Referenten/Speaker: Karl Müller und Claudio Minder*

MONTAG | MONDAY 6|03|2023

- 10.30 Uhr / 10.30 am** **HDS|L Pressekonferenz**
Der Bundesverband der Schuh- und Lederwarenindustrie HDS|L gibt mit Zahlen und Fakten Auskunft zur aktuellen Lage der Schuhindustrie. Ergänzend zu den aktuellen Industriedaten werden Vertreter des BTE (Handelsverband Textil Schuhe Lederwaren) über die aktuelle Lage des Schuhhandels berichten.
The German Association for the Shoe- and Leather-Goods Industry HDS|L will provide information on the current situation of the shoe business with facts and figures. In addition to the latest industry data, representatives of the BTE (German Textile, Footwear and Leather Goods Trade Association) will report on the present situation of the shoe trade.
→ *Teilnehmer/Participants: Manfred Junkert, Hauptgeschäftsführer HDS|L / Rolf Pangels, Hauptgeschäftsführer des BTE Handelsverbandes Textil Schuhe Lederwaren / Ulrike Kähler, Managing Director Igdo Exhibitions. Moderation: Dr. Claudia Schulz, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit HDS|L*
(Simultan übersetzt ins Englische/Simultaneously translated into English)
- 12.00 Uhr / noon** **HDS|L Junior Award 2023 „Move on – Shoe fashion gets dynamic!“**
Nie war die Schuhbranche dynamischer als in diesen Tagen. Innovation und Inspiration spiegeln sich in den neuen Kollektionen wider. Funktion trifft Fashion, moderne Technik auf handwerkliche Tradition. Immer mehr junge Menschen entdecken ihre Leidenschaft für den Beruf in der Schuhindustrie und beweisen dabei häufig ganz besondere Kreativität. Nicht zuletzt deshalb gehört es zu einer langen und guten Tradition des Bundesverbandes der Schuh- und Lederwarenindustrie, kreative Nachwuchskräfte für ihre herausragenden Leistungen auszuzeichnen.
The footwear industry has never been more dynamic than these days. Innovation and inspiration are reflected in the new collections. Function meets fashion, modern technology meets tradition in craftsmanship. More and more young people are discovering their passion for a career in the footwear industry, often demonstrating very special creativity. Not least for this reason, it is a long and good tradition of the German Shoe and Leather Goods Industry Association to award creative young people for their outstanding achievements.
- 14.00 Uhr / 2.00 pm** **SEASONS BEST - Autumn/Winter 2023/24**
Best of Herbst/Winter 23/24: Die Top 20 Schuhe und Accessoires der Saison im informativen Buyers Briefing auf der SHOES DÜSSELDORF: Karolina Landowski vom FASHION TREND POOL referiert wieder über die wichtigsten Schuh- und Accessoires-Themen und neuesten Trend-Updates für die aktuelle Order. Alles, was man jetzt wissen muss. Kompakt, kompetent und kreativ.
Best of Autumn/Winter 23/24: the top 20 shoes and accessories of the season in the informative Buyers Briefing at SHOES DÜSSELDORF: Karolina Landowski of FASHION TREND POOL will once again talk about the most important shoe and accessory themes and the latest trend updates for the current order. Everything you need to know right now. Compact, competent, and creative.
→ *Referentin/Speaker: Trend-Expertin/Trend expert Karolina Landowski, FASHION TREND POOL*
- 15.00 Uhr / 3.00 pm** **FASHION FORECAST - Frühjahr/Sommer 2024**
What's next? Marga Indra-Heide vom FASHION TREND POOL gibt einen spannenden Ausblick auf die wichtigsten Fashion Themen, Materialien, Farben und natürlich Schuhe für S/S 2024. Der inspirierende Forecast ist ein Must-see für alle Designer und Brands, die sich bereits mit der kommenden Sommersaison beschäftigen und für alle Retailer und Einkäufer, die wissen wollen, wie es weitergeht.
What's next? Marga Indra-Heide from FASHION TREND POOL will give an exciting preview of the most important fashion themes, materials, colours and, of course, shoes for Spring/Summer 2024. The inspiring forecast is a must-see for all designers and brands who are already looking at the coming summer season and for all retailers and buyers who want to know what will happen next.
→ *Referentin/Speaker: Trend-Expertin/Trend expert Marga Indra-Heide, FASHION TREND POOL*

›ALTE SCHMIEDEHALLEN‹

täglich Genießen Sie bei **Scalerion** an Stand A04 handgemachte Waffeln!
Enjoy handmade waffles at Scalerion at booth A04!

SONNTAG | SUNDAY

MONTAG | MONDAY

- 12.00 – 16.00 Uhr** **Live-Cleaning** am Stand E08 Blackpolish freut sich auf Ihren Besuch!
Live cleaning at stand E08. Blackpolish is looking forward to your visit!
- 11.00 und 15.00 Uhr** **Demonstration von Sneaker Reparaturen** am Stand E01. Das Team Repair your Pair zeigt seine Handarbeit! Demonstration of sneaker repairs at stand E01. The Repair your Pair team will be showing their handicraft!

SONNTAG | SUNDAY

- 14.00 Uhr** Karl Müller und Claudio Minder: **«Mit gesunden Schuhen die Welt verändern»** Die beiden Buchautoren signieren ihr Buch am Stand B15. „Changing the world with healthy shoes“. The two authors will sign their book at stand B15.